



まとめの3学期がスタートしました

1月8日(水)、元気な子どもたちの笑顔が学校に戻ってきました。15日間の冬休みは、楽しく有意義に過ごせたでしょうか。私は、第71回徳島駅伝に帯同し、勝浦郡の選手達をサポートしてきました。横瀬小の先輩達も一生懸命走り、約130kmタスキを繋いで那賀郡チームに51秒差で勝利しました。まとめの3学期は、5年生が6年生から最高学年のタスキを受け取る学期でもあります。その重みを感じ、確かな引き継ぎをしてください。

いきなり大雪注意報！

1月10日(金)は、3学期3日目にして大雪注意報。始業式で、「20日が大雪ですので、また寒くなりますよ」「風邪やインフルエンザの予防をしましょう」と話したところでしたが、いきなり大雪や感染症の流行がありました。その日は、10時登校で子どもたちは雪遊びを楽しむことができました。感染症についても、学級閉鎖となることなく落ち着いてきました。ですが、まだまだ用心が必要です。各家庭でもご注意ください。



地域連携防災学習



1月21日(火)に、地域と連携した防災学習を実施しました。この学習には、防災士の会、かせやまクラブ、学校支援ボランティア、婦人会、社会福祉協議会、及び各家庭の方々にご参加・協力をいただきました。

まず地震・火災を想定した避難訓練を行いました。地域の皆さんにも図書室で会議中を想定し、子どもたちと一緒に避難していただきました。社会福祉協議会の協力で、児童玄関の封鎖や窓ガラスの破片などの散乱と起こり得る事態を設定しましたが、子どもたちはいつも通り、静かに素早く運動場へ避難することができました。

続いて、体育館で防災士の方から、能登の大地震の支援ボランティアに参加した体験談を聞かせていただきました。避難住民が安心して過ごせるよう避難所の整備やトイレの設置、水の確保などどのような支援が重要か、写真で示して教えてくれました。最後に、婦人会の方が防災〇×クイズをしてくれました。例えば、「避難リュックにお気に入りのおもちゃを入れる」・・・〇です。(避難がいつまで続くかわからないので、入れておくと癒やしになる)私たちが、「これって?」と考えてしまう避難に役立つ情報をたくさん与えてくれました。短時間ではありましたが、自分事として考えさせられる実りある防災学習となりました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



ひなん (クイズ) 避難リュックには、虫歯予防に歯ブラシは入れておくが、歯みがき粉も忘れず入れておく。
〇か×か? さらにそのわけは? (上の防災〇×クイズからの出題です)